

Las 7 Razas y la Era de Acuario.

¡Estoy hablando ante gente muy culta, lo sé! Distinguidos caballeros, damas y jóvenes: Ruego a todos poner el máximum de atención, en esta cuestión. Además del AÑO TERRESTRE, existe también el AÑO SIDERAL, el año cósmico.

Entiéndase por 'Año Terrestre', el movimiento de la Tierra alrededor del Sol, en 365 días y algunas fracciones, con minutos y segundos. Obviamente, este Año Terrestre tiene Cuatro Estaciones: primavera, verano, otoño e invierno.

Más también existe el Año Sideral, tal año se realiza en 25.968 años, con fracciones de minutos, segundos, etc. Durante el viaje de nuestro Sistema Solar de Ors, en el cual nos movemos y tenemos nuestro Ser, acaecen cosas insólitas.

Sucede que el Sistema Solar viaja alrededor del cinturón zodiacal. Es lo que constituye un año sideral. Cuando regresa nuestro Sistema Solar, al punto de partida original, después de haber recorrido todo el Cinturón Zodiacal, concluye el Año.

UNA RAZA DURA tanto tiempo, CUANTO DURA EL VIAJE del Sistema Solar alrededor del Cinturón Zodiacal.

Obviamente, tal Año tiene también CUATRO ESTACIONES:

La primavera del año sideral, es la Edad de Oro, en la que la vida es un verdadero Edén; la humanidad sale perfecta de las manos de su creador, gobiernan las jerarquías solares, y por doquiera bulle y palpita la felicidad.

En el verano, o Edad de Plata del año sideral, palidece un poco el esplendor primigenio, continúan las jerarquías solares gobernando un mundo sin fronteras, un mundo donde sólo hay paz y amor.

En el otoño, o Edad de Cobre del año sideral, la humanidad comienza con sus fronteras y sus guerras, con sus odios y sus crímenes.

Más en el invierno, o Edad de Hierro, todo termina con un pavoroso cataclismo.

Antes de que este viaje (en el que estamos) se hubiera iniciado; nuestro Sistema Solar, previamente, había realizado otro viaje. En aquel pasado viaje, es decir, en aquél pasado Año Sideral, existió una Raza. Quiero referirme, en forma enfática, a la Raza Atlante.

Ciertamente, la Atlántida de Platón ha dejado de ser simplemente un mito y se ha convertido en un hecho concreto, real y efectivo. Hace poco, en España, un grupo de científicos, se preparaban para la exploración de la Atlántida.

Obviamente, ha sido descubierta en el océano que lleva su nombre. Bien saben los expertos en marina, que existe una plataforma en el fondo del mar (existente entre Europa y América) Incuestionablemente, tal plataforma es: Atlántida.

En algún tiempo, estuvo este continente a flor de mar, como se dice; es decir, existió; y en él vivieron muchos millones de seres humanos. Se extendía de Sur a Norte, tuvo una poderosa civilización y más tarde se hundió entre las embravecidas olas del Océano.

Pruebas de la existencia de la Atlántida, las hay "a millones". Por de pronto, hemos de recordar nosotros los jarrones encontrados entre las ruinas de la antigua Troya.

Descubrimiento que hiciera el arqueólogo alemán; jarrones de mármol, piedra o loza, es decir, de distintos materiales en cuyo fondo se hallaron monedas con la firma del Rey Cronos, de Atlántida; y ese mismo tipo de jarrones se encontró en Centro-América, con las mismas monedas y las mismas firmas del Rey Cronos de Atlántida.

Placas conmemorativas del acontecimiento atlante, las hay en [Lhasa] y también en Centro-América, en donde se recuerda que el "país de las lomas de barro" (Atlántida), fue sumergido entre el fondo de los océanos, en una gran catástrofe.

Y todos los libros de los pueblos antiguos, me refiero a los códices del este y del oeste del mundo, nos recuerdan en sus sagradas escrituras tal acontecimiento.

Además, la cuestión racial es, de por sí, bastante más que suficiente como para dar testimonio de la Atlántida. Veamos por ejemplo aquí, en nuestro país México, a cierto tipo de yucatecos.

Trasladémonos, por un momento siquiera, a Chuchen-itzá: encontraremos el ojo oblicuo, propio de la raza japonesa y China Oriental.

Esto es más que suficiente como para indicarnos un tronco común, entre el Este y el oeste. Obviamente, tal tronco es el único que nos puede explicar esta similitud de razas.

Además, si vamos a la cuestión del lenguaje, descubriremos por ejemplo, a Atlas en la antigua Grecia; cargando al mundo sobre sus hombros; raíz de Atlantes o Atlántida. Esto viene a recordarnos, precisamente, al gran continente sumergido.

Así, a medida que vaya pasando el tiempo y las investigaciones continúen, seguirán sacando más y más pruebas de la Atlántida. Pero lo más interesante es que se empiecen ya a sacar, del fondo del mar, muchas piezas arqueológicas que acaben de quitar la duda de la cabeza a los que aún dudan.

Herederos de la Atlántida los tenemos tanto en el Este como en el Oeste del mundo. Y sin ir tan lejos, recordemos nosotros que en el Egipto, actualmente, hay Pirámides Mayas.

Esto, de por sí, es demasiado sorprendente. Los Mayas emigraron, ya hacia el Tíbet, ya hacia la India, ya hacia el Egipto, ya hacia Guatemala y Centro América, o Yucatán, etc. Así pues los Mayas fueron grandes civilizadores.

No debemos olvidar, también, el alfabeto NAGA-MAYA en el Tibet. Ese alfabeto (por ejemplo) Maya, es similar al NAGA tibetano, y hasta existe una frase en el Evangelio Bíblico que se le atribuye a Jesús, el Gran Kabir. Dícese que en las cumbres del Calvario, pronunció la frase: "HELI, HELI, LAMAH ZABACTANI".

Los judíos se decían a sí mismos: ¿Pero qué quiere decir este? Tal vez está llamando a Elías, o a alguno de los profetas. Veamos a ver si Elías viene a auxiliarle (eso, moviendo la cabeza en señal de mofa, claro está que sí) Los judíos, realmente, no entendieron el significado de esa frase (no era frase hebrea, ni sánscrita, ni tibetana)

Cualquier indito de Guatemala, la sabe traducir instantáneamente (me refiero a los Mayas) Quiere decir, según "eliteos" Mayas; de Yucatán; en Guatemala: "ME REFUGIO EN LA PREALBA DE TU PRESENCIA". Así pues que, Jesús de Nazaret aprendió el Maya en el Tíbet.

Obviamente que, el maya viene originalmente de la Atlántida. Antes de que aquél continente tan famoso se sumergiera entre las embravecidas olas del Océano que lleva su nombre, la raza Maya ya se había establecido en el Oriente y en el Occidente del mundo.

Así que, los Mayas fueron siempre los grandes civilizadores y su origen es atlante; poseen una sapiencia única. Indubitablemente, el Continente Atlante tuvo poderosas civilizaciones; Los Mayas, representan en el fondo a ese gran continente.

La Sapiencia de los Mayas se ocultó entre los Monasterios Tibetanos, o en las Pirámides de Egipto, o de Yucatán. Muy pocos son los seres humanos que han podido conocer tal Sapiencia, los Mayas conocían la energía atómica, etc., etc., etc. En un futuro, tal Sabiduría, será entregada a la humanidad.

Sería imposible que hubiera tanta similitud entre el este y el oeste, si no existiese un tronco común. Precisamente, esto se debe al tronco común Atlante.

Así, pues, que tanto el Este como el Oeste del mundo heredaron de la Atlántida prodigiosos conocimientos. Indubitablemente la Atlántida habla por sí misma.

Restos de la Atlántida tenemos las Antillas y también el archipiélago de las canarias. Aún más, conceptúo que la misma España es un pedazo de Atlántida, la mismísima España.

Así pues, si no hubiera sido por ese tranco común; no podríamos explicarnos la similitud entre el oriente y el occidente; en cuestión de pirámides, tradiciones, leyendas, etc.

La ESFINGE, ciertamente, simboliza los Grandes Misterios Esotéricos de la antigüedad:

- Las Garras del León representan el FUEGO.
- Las Alas representan el AIRE.
- La Cabeza de Hombre representa el AGUA.
- Las Patas del Toro representa la TIERRA.

Antiguamente, la Esfinge, estaba coronada con una corona de nueve puntas para simbolizar la Novena Esfera, es decir, los Misterios del Sexo. En el fondo, la Esfinge, representa a los mismísimos Misterios del Sexo.

Indubitavelmente, la Esfinge fue traída de la Atlántida. Se le usó en la Universidad de Akaldana; estuvo en el sur del África, que antiguamente se llamaba Grabontci. La Sociedad de Akaldana (que era una Sociedad de Sabios), tenía siempre frente a su edificio la Esfinge.

Después de la sumersión del Continente Atlante entre las embravecidas olas del océano que lleva su nombre, la Esfinge fue llevada al sur del África, que entonces, repito, se llamaba Continente de Grabontci, y posteriormente se le colocó en Egipto.

Empero debemos afirmar, con gran énfasis, que también existen en Egipto muchas Esfinges. Recordemos nosotros la Calle de Esfinges que hace poco se descubrió: Frente a cada Esfinge Blanca se halló una Esfinge Negra.

El COLEGIO DE LA ESFINGE se dedica a los Misterios Esotéricos de la Naturaleza y del Cosmos; por eso es grandioso el Colegio de la Esfinge. Nostradamus, se dice que estudió en el Colegio de la Esfinge. Todos los Sabios de la antigüedad conocieron tal Colegio.

La Esfinge representa los Poderes Elementales de la Naturaleza. Se nos ha dicho, con gran acierto, que la contraparte sutil o espiritual de esa Esfinge que vemos allá en el Egipto es un Deiduso muy especial, que en sí mismo contiene los Secretos de la Vida y de la Muerte.

Bajo la Esfinge existe un Templo secreto en el que están los 22 Arcanos del Tarot. La puerta de entrada, muy raros son los que la conocen. Bien vale la pena que estudiemos siempre los Misterios de la Esfinge. Ella permanece allá, en el desierto, aguardando ser descifrada.

En el fondo, la Esfinge es el hombre mismo; y esto es bastante interesante de por sí. La Esfinge viene a indicarnos el Sendero Secreto que ha de conducirnos, inevitablemente, hasta la Liberación Final.

Develar el Misterio de la Esfinge es lo indicado. Mas ;cuán pocos son los que develan tal Misterio! Quien llegue a descubrir todos los Misterios de la Esfinge, se vuelve un Sabio.

Las Pirámides de Egipto fueron construidas por los Atlantes, muchísimos miles de años antes de Jesucristo. Consideramos que la Gran Pirámide data de unos 27.000 años antes de Cristo, y las otras tienen, poco más o menos, edades similares.

Ciertamente, la Gran Pirámide es "tremenda". Todas las medidas de la Gran Pirámide son proféticas. Allí está profetizada, con entera claridad la segunda guerra mundial; que ya acaeció, entre los años 1939 y 1945.

También estuvo debidamente profetizada la primera guerra mundial, ente el 14 y el 18. Está profetizada la gran catástrofe que se acerca. Y que ya estamos a la puerta de la misma.

Sin embargo, y aunque parezca increíble, las Pirámides de México son más antiguas; no fueron construidas, como se dice, por el año 1325. ¡Absolutamente! Son mucho más antiguas, más antiguas que las egipcias y fueron construidas directamente por los Atlantes.

Quienes digan que la Gran Tenochtitlán fue fundada por allá en el año 1325, pues está completamente equivocado. Quienes afirmen que fue en 1400 o en 1500, mucho más equivocados; coincidiría, pues, con la llegada de los españoles, ¿no?

Así que, en verdad, no es posible levantar una poderosa civilización, como la que tuvieron los Nahuatl, una civilización extraordinaria como la de la Gran Tenochtitlán, en el espacio de uno o dos siglos. Eso resulta algo más que imposible.

Así que la verdad es que estas Pirámides son más antiguas que las de Egipto y que la Gran Tenochtitlán no fue fundada unos dos siglos antes de que llegaran los españoles, ¡no! La Gran Tenochtitlán es más antigua de lo que se cree. Tan antigua..., y si se quiere más antigua todavía, que las Pirámides de Egipto.

Quienes afirmen lo contrario, pues, afirman cosas absurdas, porque nadie puede ir a fundar una civilización tan portentosa, como la de la Gran Tenochtitlán, en el espacio de uno o dos siglos. Se necesita mucho tiempo para fundar una civilización de esa magnitud.

Los ATLANTES tenían cuerpos hasta de tres metros de estatura y llegaron a poseer una poderosa civilización. Los Atlantes vivieron en un continente que se llamó 'ATLÁNTIDA' y esto nos recuerda a ATLANTEOTL y también a ATLAS.

El Continente Atlante era inmenso, corría de Sur a Norte, desde las regiones Australes hasta el Septentrión.

Tuvo la Raza Atlante sus Cuatro Estaciones:

-Su primavera, es decir, la Edad de Oro. Entonces no existían fronteras, todo era amor, la inocencia reinaba sobre la faz de la Tierra; aquél que sabía tocar la Lira, estremecía al Universo con sus melodías. (Entonces, realmente, la Lira no había caído sobre el pavimento del Templo, hecha pedazos) Gobernaban las DINASTIAS SOLARES.

-Más tarde vino la Edad de Plata (verano), todo pareció decrecer. Sin embargo, los Hombres seguían comunicándose con los Seres Inefables (con los Ángeles del Cristianismo, con los Arcángeles, con los Principados, etc.).

-Cuando llegó la Edad de Cobre (otoño), la Luz se obscureció, ya no hubieron los mismos esplendores de antes, comenzaron a establecerse fronteras, se iniciaron las guerras, nacieron los odios, el egoísmo, la envidia, etc.

-Y al fin, llegó la Edad Negra, la Edad de Hierro. Obviamente, la Edad de Cobre fue la precursora de la Edad de Hierro Atlante. la Edad de Hierro fue el Invierno.

En la Edad de Hierro, los Atlantes desarrollaron una poderosa civilización: Crearon COHETES ATÓMICOS que podían viajar hasta la Luna, crearon cohetes atómicos que pudieron viajar a Mercurio, a Venus, a Marte, y en general, a todos los planetas del Sistema Solar.

Los Atlantes fueron expertos en TRANSPLANTES. No solamente trasplantaron vísceras, como las del corazón, riñones, páncreas, etc., sino que también aprendieron a traspasar cerebros.

Esto de trasplantar cerebros, fue ya el colmo en la ciencia de los trasplantes. Así, hubo sujetos que pudieron continuar viviendo con cuerpos diferentes y sin interrupción, trasplantando su cerebro de un organismo a otro.

La Ciencia de los Atlantes fue formidable. Aún hay cavernas secretas en el Himalaya donde se conservan ciertos aparatos mecánicos que pueden TRANSMITIR TELEPÁTICAMENTE EL CONOCIMIENTO a quien lo desee. No necesitaban pues, los Atlantes devanarse tanto los sesos para adquirir conocimiento.

El ALUMBRADO de los Atlantes, era ATÓMICO; y bien sabemos que hay ciertas cavernas en el Asia donde aún se conservan lámparas atómicas que devienen de los Atlantes. Aprendieron los Atlantes, también, a utilizar la ENERGÍA SOLAR.

Lo peor de todo fue que desarrollaron PODERES MAGICOS para el mal. Los Atlantes además de ser científicos, eran MAGOS; podían construir un robot mecánico y dotarlo de un Principio Inmortal Inteligente.

Bien sabían los Atlantes que los Elementos del Fuego, de los Aires, de las Aguas, de la Tierra, están habitados. Para ellos, los ELEMENTALES de la Naturaleza, eso que los cuentos de niños pequeños llaman 'Hadas' o 'Gnomos', o 'Salamandras', o 'Silfos', eran una tremenda realidad.

Aún poseían el sentido de la CLARIVIDENCIA, y es obvio que mediante ese sentido podían perfectamente ver, no solamente el Mundo Tridimensional de Euclides, sino aún más, podían ver también la Cuarta Coordenada y la Quinta, y aún la Sexta y Séptima.

Entonces, repito, se apoderaban de cualquiera de esas criaturas de los Elementos, criaturas invisibles para los sentidos ordinarios y la metían dentro de su robot. Tales robots, de hecho se convirtieron en seres inteligentes, en seres que servían a sus amos.

EL RITO más poderoso de la Atlántida fue el DEL DIOS NEPTUNO. Aquel culto duró muchos siglos. Ya en el templo de Neptuno, de la sumergida Atlántida, se realizaba el TOREO.

El Esoterismo Taurino es portentoso. Los Grandes Sabios de los tiempos idos, escribieron preciosas obras sobre el Esoterismo Taurino. En nombre de la verdad tenemos que afirmar que tal Arte es antiquísimo.

Entonces resplandecían en el ruedo los Doce Signos Zodiacales. Las multitudes, todas, contemplaban el Regio Arte.

Ahí hay un simbolismo extraordinario. Los APRENDICES son en realidad los picadores; los COMPAÑEROS están representados por los banderilleros, y el MAESTRO que ha logrado eliminar de su naturaleza psicológica, todos los defectos psicológicos, es decir el Ego animal, está perfectamente simbolizado por el torero.

Así que ese Arte es maravilloso. Antes de entrar en el ruedo, el torero con su Traje de Luces maravillosas, se hinca humildemente ante su Virgencita.

No está de más recordar que los antiguos toreros del Dios Neptuno, rendían siempre culto a su MADRE DIVINA. Así pues, se conserva por tradición tal procedimiento y eso hace del Toreo una obra maravillosa.

Indubitadamente, el TORO alegoriza al EGO ANIMAL, es decir, al Yo de la psicología experimental que todos llevamos dentro, y que es un manojo de deseos, pasiones, odios, etc.

Las VESTIDURAS del torero son también altamente simbólicas; La ESPADA, por ejemplo, representa a la VOLUNTAD, a la Voluntad que necesitamos para dominarnos a sí mismos, para controlar nuestras pasiones animales.

La CAPA viene a representar, en forma enfática, a la SAPIENCIA, la SABIDURIA; y en general todo lo que existe, pues, en el Arte Taurino, resulta profundamente alegórico. El Esoterismo Taurino nos llevaba a la Sapiencia.

Más sucedió que los Atlantes degeneraron. En la Edad del Kali-Yuga, tremendos poderes poseían.

Aún me viene, a la memoria, el caso de KETABEL, "la de los tristes destinos". Esa Ketabel era extraordinaria, una Reina que se hizo inmortal.

Cuando alguna glándula se le envejecía o trataba de atrofiársele, los científicos se la extraían y reemplazaban por otra. Ketabel, "la de los tristes destinos", vivió millares de años.

Mas no solamente manejaban la endocrinología, los Atlantes, sabían que las glándulas de secreción interna, están relacionadas con los TATWAS, es decir, con las Fuerzas Sutiles de la Naturaleza, y conocían esas vibraciones de los Tatwas, entonces las manejaban.

Desgraciadamente, Ketabel estableció en la Atlántida la ANTROPOFAGIA. Se inmolaban niños, mujeres, jóvenes, en aras de sus cultos religiosos a las Potestades de la Tinieblas. Y después las multitudes se lanzaban sobre aquellos cadáveres de los cuales se había extraído el corazón y naturalmente, trataban de devorar sus carnes.

Mas antes de que estos cadáveres fueran arrojados a las multitudes, eran llevados al laboratorio; entonces se les extraía las glándulas para servicio de Ketabel, "la de los tristes destinos".

La Atlántida degeneró en MAGIA NEGRA Y ANTROPOFAGIA. Podían, los Atlantes, fabricar un monstruo mental y luego cristalizarlo con la voluntad. Posteriormente lo alimentaban de sangre.

Las GUERRAS Atlantes, en los últimos tiempos, fueron espantosas. Se usó la energía nuclear; bombas atómicas acabaron con las preciosas ciudades de la Atlántida...

Más al fin, terminó el Sistema Solar su viaje alrededor del Cinturón Zodiacal. Cuando eso sucedió, hubo una revolución de los ejes de la Tierra y los mares se desplazaron cambiando de lecho: Lo que eran Polos, se convirtieron en Ecuador; lo que era Ecuador, se convirtió en Polos.

Perecieron millones de personas; todas esas poderosas ciudades de la Atlántida, quedaron sumergidas entre el Océano que lleva su nombre.

¿Qué se ha dicho? ¿Qué dicen los libros sagrados? Realmente, todos afirman que hubo un diluvio universal. Fue entonces, cuando los ejes de la Tierra se revolucionaron, cambiaron de lecho, perecieron millones de habitantes, entre las aguas del Océano Atlántico.

Adviene a la memoria, en estos momentos, el caso de las multitudes que invadieron cierto Templo: Entre los terremotos, el fuego y las inundaciones. Las gentes desesperadas clamaban al Gran Sacerdote RAMU, decían:

-¡Ramú, Sálvanos!...

Ramú apareció ante todos, diciendo:

-Ya os lo había dicho; vosotros pereceréis con vuestras mujeres y con vuestros esclavos y con vuestros hijos. Si la futura Raza va a seguir el camino de vosotros, si va a seguir vuestro ejemplo, perecerá también...

Dicen, cuentan las tradiciones que las últimas palabras de Ramú, fueron ahogadas por el humo y las llamas...

Tres fuertes terremotos hundieron al Continente Atlante, entre las enfurecidas olas del océano que lleva su nombre. Concluida aquella Gran Catástrofe, se inició la Nueva Raza.

Obviamente, de entre aquéllas multitudes que perecieron, antes de que la catástrofe sucediera, se escapó un pueblo.

Dicen las Tradiciones que un Gran Maestro llamado VAIVASWATA; el Noé bíblico, indudablemente; llamó a las gentes para decirles lo que iría a suceder; más las gentes no le creían, se burlaban, se mofaban de él, y en vísperas de la Gran Catástrofe, comían, bailaban, se divertían y se daban en casamiento, y al otro día eran cadáveres.

Los Santos Seres que rigen el destino de la humanidad dieron orden al Manú Vaivaswata para que saliera con su pueblo, antes de que el Continente Atlante se sumergiera entre las tormentosas aguas del océano.

Y el Manú, al frente de su pueblo supo escaparse; tuvo que huir de noche. Como quiera que los "Señores de la Faz tenebrosa" (los Reyes, los dueños de aquellos famosos y poderosos robots, etc.), tenían aviones maravillosos para viajar a través del espacio, entonces los líderes del Selecto Pueblo del Manú Vaivaswata, se apoderaron de aquellos aviones o los destruyeron.

Cuando los "Señores de la Tierra", cuando los perversos moradores de aquella tierra despertaron de su sueño (porque el viaje fue nocturno), con gran asombro notaron que las aguas estaban invadiendo sus tierras.

Fueron inmediatamente en busca de sus naves aéreas, más no las hallaron; comprendieron lo que pasaba y trataron de perseguir al Pueblo Selecto, mas sólo lograron matar a algunos pocos.

En realidad, aquéllos "Señores de la Faz Sombria" (los Atlantes), murieron, fueron devorados por las aguas. Hoy, en el fondo del océano Atlántico, subyacen ciudades maravillosas y ricos palacios. Donde antes existieran salas espléndidas, con gentes que por allí se deslizaban, ahora sólo hay focas y peces...

Si estudiamos cuidadosamente la "PIEDRA SOLAR" (el Calendario Azteca), encontraremos allí una Sabiduría extraordinaria:

Dicen los Náhuatl:

"Los Hijos del Primer Sol fueron devorados por los tigres".

Obviamente, los Hijos del Primer Sol fueron los Hombres que vivieron en una Tierra Primigenia, hace más de 300 millones de años, en la TIERRA PROTOPLASMÁTICA. Eran los Hombres Protoplasmáticos.

Al hablar de "HOMBRES PROTOPLASMÁTICOS", parece que esto chocara con la teoría de Haeckel que nos habla únicamente de esa "pizca de sal", llamada "Protoplasma".

Los Hombres Protoplasmáticos tenían cuerpos gelatinosos, eran dúctiles, elásticos, plásticos: Podían asumir gigantescas estaturas, o reducirse a un punto matemático.

Eran ANDRÓGINOS; se reproducían en la misma forma en que se reproducen las células; por DIVISIÓN CELULAR. Ese fenómeno de reproducción, quedó precisamente en nuestra sangre. Así vemos como las células se dividen en dos, y las dos en cuatro para reproducirse.

Se dice que "fueron devorados por los tigres", porque eran, Hijos de la Sabiduría.

Continúan diciendo los Náhuatl:

"Los Hijos del Segundo Sol fueron arrasados por fuertes huracanes y que se convirtieron en monos o «changos»".

Los HIPERBÓREOS tenían cuerpos ANDRÓGINOS, pero algo menos gelatinosos, más gaseosos. Los Hijos del Segundo Sol se reproducían por BROTACIÓN. Cuando se habla de que: "los Hijos del Segundo Sol, fueron arrasados por fuertes huracanes", se habla realmente en forma esotérica. Se dice que "se transformaron en «changos»", es decir, que se degeneraron y perecieron.

Continúan diciendo los Náhuatl:

"Los Hijos del Tercer Sol perecieron por Sol de lluvia de fuego y grandes terremotos, y se transformaron en pájaros".

Se habla también, en la cultura de nuestros antepasados de Anáhuac, sobre los "Hijos del Tercer Sol", los LEMURES. Estos eran HERMAFRODITAS gigantescos, tal como vemos sus representaciones en aquéllas esculturas que están en TULA.

Se reproducían por GEMACIÓN. Es claro que aquellos Hermafroditas ovulaban, y ese óvulo que se escapaba de sus ovarios, venía a la existencia ya fecundado, pues eran varón y hembra.

Como dice la Biblia: "Dios creó a los Hombres Varón y Hembra, Varón y Hembra los hizo". Entonces, se dice, que en determinada época aquellos huevos se habrían, y de allí, salía una criatura que se alimentaba del Padre-Madre.

Esto de que fueron hermafroditas, nos invita a pensar: Así pues, que en el organismo humano está el testimonio de que, un día, la raza humana fue hermafrodita.

Ciertamente, las tetillas del varón son glándulas mamarias atrofiadas; el clítoris de la mujer, es un phalo masculino atrofiado y recogido con ligamentos nerviosos.

Hubo en realidad de verdad, en el Continente Mú, dos procesos sexuales o dos formas de reproducción. A través de millones de años, esa raza se fue dividiendo en sexos opuestos.

Empezaron a nacer algunas criaturas con un sexo más desarrollado que otro, y llegó el día en que aparecieron las criaturas unisexuales. Cuando esto sucedió, ya entonces fue necesaria la COOPERACIÓN PARA CREAR.

Por aquélla época, en la Lemuria, el acto sexual era sagrado y sólo se verificaba como un SACRAMENTO dentro de los Templos de Misterios. Era otra Edad, la Humanidad no se había todavía degenerado.

Se dice que "los Lemures se convirtieron en pájaros".

Ciertamente, como testimonio de ello, digo que hace poco tiempo en Bolivia descubrieron una pequeña raza de LILIPUTIENSES. Tenían de 10 a 20 centímetros de estatura, hombres y mujeres eran pequeñitos. Habitaban dentro de un pueblito que parecía más bien un 'muñequero', un juego para niños.

De la noche a la mañana, aquéllos Liliputienses desaparecieron, se metieron entre la Cuarta Vertical y se transportaron a otro lugar. Tenían que escapar, porque ya se habían convertido en un escándalo público; multitudes de gentes iban a verlos.

El pueblito aquél que, según me cuentan, es debidamente custodiado por las tribus indígenas de aquél lugar. Así, pues, es cierto eso de que los "Hijos del Tercer Sol se convirtieron en pájaros".

Existe por ahí entre las inquietudes intelectuales del mundo el famoso problema aquél del hombre y del mono. Algunos sostienen que el hombre viene del chango, otros que es al revés, que el chango viene del hombre; al fin nadie sabe quien viene de quien.

De cuando en cuando se agita la opinión pública con el mismo problema, es por oleadas, y luego duerme, miles de años. Hay épocas en que la gente le entra la fiebre por ahí, vuelven a la misma cosa, a saber quien viene de quién.

Y ¿cual es el eslabón? que une al hombre con el chango, con el mono; el famoso eslabón perdido.

Más la cruda realidad de los hechos es que en la época de la Lemuria, sobre todo a fines en la época, dijéramos, post-lemúrica, algunos animales intelectuales se cruzaron con ciertas bestias de la naturaleza. Ciertos elementos masculinos se cruzaron con bestias femeninas, y de ahí resultó cierto tipo de mono, simios.

Después, cuando la Atlántida se sumergió entre el fondo del océano quedaron aisladas en algunas regiones de la tierra ciertas mujeres que a su vez también se cruzaron con bestias masculinas y ya, desde ahí resultó otro tipo de chango, de mono, simios, orangutanes, etc.

De manera que la cruda realidad es que; esa clase de simios, los monos, los changos, los orangutanes, los gorilas vienen de la raza humana. Si pudieran hablar en nuestro lenguaje y hacer un mitote todos esos changos encerrados en Chapultepec, México; podrían bien decir:

"Nosotros somos los hijos de ustedes, nosotros los representamos a ustedes, nosotros somos el resultado de sus barbaridades, nosotros somos el resultado de sus bestialidades; nosotros los acusamos a ustedes, porque ustedes nos dieron la vida; perversos, vagabundos"

Pero los pobrecillos no pueden decir eso y tienen que permanecer encerrados en sus jaulas. Sirviendo ahí, de crudo testimonio "sangrón", para todos los pobres animales intelectuales.

De manera que buscan el eslabón que une al hombre con el chango. Pues esa clase de bestias que sirvieron de eslabón, tanto al final de Lemuria como de Atlántida, ya desaparecieron del escenario de la naturaleza, que no los busquen más. Mejor es que se encarguen de eliminar de su interior lo que hay de bestialidades.

Continúan diciendo los Náhuatl:

"Los Hijos del Cuarto Sol fueron tragados por las aguas, y que se convirtieron en peces".

Los "Hijos del Cuarto Sol perecieron por las aguas, se transformaron en peces". ¡Así es! Es decir, fueron tragados por el Océano. Se refieren a los Atlantes.

Más nada dicen los Náhuatl sobre los Hijos del Quinto Sol. Mas si investigamos a fondo cuál ha de ser la suerte de los Hijos del Quinto Sol, no dicen como se convirtieron en el pasado, porque están hablando con respecto a un futuro, sí dicen como habrán de perecer, pronostican, ya hablando para el futuro:

"Los Hijos del Quinto Sol perecerán por el fuego y los terremotos".

Ese será el final de los Hijos del Quinto Sol, como dijeron los Sabios de Anáhuac, cuando presentaron, o cuando hablaron sobre la Piedra Azteca, la Piedra Solar ("El Calendario", al que me refiero)

Luego aseguran:

"En la época del Quinto Sol, morirán los Dioses, que se abandonará el culto a los Dioses". Cosa que se ha cumplido.

Más ponen luego énfasis los Náhuatl, en su Calendario Azteca, para decir:

"Durante la época del Sexto Sol, resucitarán los Dioses", "en la época del Séptimo Sol, todo será Divinal".

Se celebraba siempre el "FUEGO NUEVO", cada 52 años, pero esto es meramente simbólico.

En nombre de la verdad, quiero decirles que la celebración del "Fuego Nuevo", cada 52 años, viene sencillamente a recordar que el Fuego se renueva, en realidad de verdad, periódicamente, al final de cada Raza.

Pero concretémonos a nosotros, los Hijos del Quinto Sol.

Pasada la Gran Catástrofe Atlante, repito, el Sistema Solar inició un nuevo viaje alrededor del Cinturón Zodiacal. Los que se salvaron de la Gran Catástrofe, emigraron hasta el altiplano que está situado en la Meseta Central del Asia y que hoy se llama TÍBET.

Fue en ese Tíbet, fue en esa Meseta Central del Asia donde los sobrevivientes se mezclaron con los Hiperbóreos, con los Nórdicos, para originar la nueva Raza, nuestra Raza, la RAZA ARIA.

Después del Diluvio, se inició un nuevo viaje alrededor del Cinturón Zodiacal, después del Diluvio, nació nuestra Raza actual (la RAZA ARIA), que puebla los cinco Continentes del mundo.

Obviamente, cada Raza tiene SIETE SUBRAZAS.

-La Primera Sub-raza se formó en la Meseta Central del Asia, que entonces se llamaba la misma 'ASHAH'.

-La Segunda Sub-raza floreció en la India.

-Y las migraciones llevaron pues, hasta las tierras de Persia, Caldea, Egipto, donde floreciera la Tercera Sub-raza de la Gran Raza Aria.

-La Cuarta Sub-raza fue formada por griegos y romanos.

-La Quinta está formada por Germanos, ingleses, etc.

-La Sexta se formó aquí, en la América Latina. Había aquí, como bien sabemos, mucha gente. Moraban, aquí en México, nuestros antepasados: Los Náhuatl, los Zapotecas, los Toltecas, etc.

En Yucatán, en Honduras, en Centroamérica vivían los Mayas. Sin embargo los aztecas, o sea los Náhuatl, avanzaron por todo el istmo de la América Central pues eran guerreros, y llegaron hasta lo que hoy se llama Panamá.

En América del Sur existieron los Incas, con su poderosa civilización. No hay duda de que las civilizaciones prehispánicas más poderosas, fueron las de los Náhuatl, Mayas e Incas.

No quiero decir que los Chibchas, Araucanos, etc., no hubieran tenido también hermosas culturas; más es verdad que las civilizaciones más fuertes, fueron las del México antiguo; y la de los Mayas en Yucatán y Centroamérica; y las de los Incas en el Perú y en el alto Cuzco.

Cuando los Españoles llegaron aquí, a nuestra querida tierra mexicana, y cuando invadieron en general a toda esta tierra de América, se mezclaron con las razas autóctonas y de esta mezcla nacimos nosotros, los hombres de la Sexta Sub-raza de la Raza Aria.

-La Séptima se está formando en los Estados Unidos, ya existe, es el resultado de la mezcla de todas las Sub-razas del mundo.

Repito: Una Raza, dura lo que dura el viaje del Sistema Solar alrededor del Cinturón Zodiacal. Nuestra Raza nació en la Constelación de Acuario, durante la Era del Aguador, después del Diluvio Universal.

Durará exactamente hasta esta Era del Acuarus, la cual ya comenzó. El fin se acerca, ha terminado el viaje del Sistema Solar; ha vuelto después de muchos años al punto inicial de partida.

Obviamente, el viaje de nuestro Sistema Solar SE INICIÓ EN ACUARIUS Y TERMINA EN ACUARIUS.

En estos precisos momentos, nos encontramos en la ERA DEL ACUARIUS. Esta Era se inició el 4 de Febrero del año 1962, entre las dos y tres de la tarde. Lo que estamos diciendo está, pues, debidamente documentado; no estamos afirmando nada que no tenga debida documentación.

Que alguien diga que la Era de Acuario todavía no se ha iniciado, o que otros sostengan que se inició mucho antes del 4 de Febrero del 62, ¿qué importa a la Ciencia y qué a nosotros?

La cruda realidad de los hechos es que la Era del Aguador se inició el 4 de Febrero del 62. Cuando acaeció un suceso extraordinario.

Hubo entonces un embotellamiento del tránsito celeste, en la constelación maravillosa del aguador. Entonces hubo un gran eclipse de Sol y de Luna, y eso fue grandioso.

Esto que estamos afirmando aquí, no es algo a priori; lo que estoy diciendo fue visto por todos los astrónomos del mundo, desde todos los observatorios de la Tierra se pudo verificar que hubo un eclipse de Sol y de Luna; nadie que tenga conocimiento de Astronomía, podrá negarlo.

Entonces todos los Astrónomos del mundo pudieron ver con sus telescopios, el "embotellamiento" del tránsito celeste, bajo la Constelación del Aguador. Es un hecho oficial, concreto, comprobado.

Fue precisamente en ese año, en ese día y a esa hora, cuando se inició la Era de Acuario, cuando todos los planetas del sistema solar se dieron cita en la constelación del aguador, para el gran concilio cósmico.

El fenómeno cósmico, repito, fue visto por todos los astrónomos del mundo, y a partir de esa fecha, la vibración de Acuario se ha intensificado tremendamente.

Nosotros nos encontramos, precisamente, en el invierno, en la edad del Kali Yuga, en la Edad de Hierro. Cada vez que una raza llega a la Edad de Hierro, al Kali Yuga, parece mediante un pavoroso cataclismo.

Faltan pocos grados, pues, para que el viaje del Sistema Solar, en Acuario, llegue exactamente al punto inicial de partida original.

El principio del fin de esta Raza Aria, comenzó en la Constelación de Acuario. Fue entonces cuando el Sol reinició su marcha, junto con todos los planetas del sistema solar, alrededor del cinturón zodiacal.

Cuando nosotros observamos claramente el signo zodiacal de Acuario, podemos evidenciar cosas extraordinarias. Acuario es casa de Urano y de Saturno. Urano es un planeta revolucionario, terrible, catastrófico, y controla las glándulas sexuales. Saturno, obviamente nos recuerda al caos, el regreso al punto de partida original.

Leo es un signo zodiacal de fuego, es un signo revolucionario, tremendo. Acuario, dominado por el caos, es la muerte. Urano es la revolución. Leo es el fuego abrasador; obviamente, el león de la ley sale al encuentro de la humanidad, que ya está madura para el castigo final.

Si nosotros meditamos en esto, llegamos a la conclusión de que los tiempos del fin han llegado, que estamos en ellos.

En cuanto a nosotros los Hijos del Quinto Sol, de acuerdo a los Náhuatl, obviamente hemos de perecer por el fuego y los terremotos. Los TERREMOTOS se están intensificando de instante en instante, de momento en momento.

Ya serán ustedes testigos, dentro de poco, en carne y hueso, de todo lo que va a suceder. Lo verán ustedes, por sí mismos, y se acordarán de lo que escucharon aquí. Estamos hablando sobre hechos y también estamos analizando profecías de Anáhuac...

Es necesario, pues, que pongamos atención, porque los tiempos del fin han llegado. Con mecánica celeste, se puede demostrar que el Sistema Solar está llegando al final de un viaje, y todo viaje del Sistema Solar alrededor del Zodíaco, termina, en verdad, con una catástrofe.

Me viene en este momento a la memoria DANIEL, el Profeta. Decía Daniel que había visto en visión un gran océano y que cuatro vientos combatían entre sí. Después, relataba que había visto también a cuatro bestias que salían de entre el fondo de las aguas.

-La primera bestia, dice, era semejante a un león, tenía alas de águila, y le fue dado corazón de hombre.

-La segunda bestia, dice que; parecía un oso.

-La tercera, decía que tenía alas, y que tenía cuatro alas y cuatro cabezas, más bien parecía un leopardo.

-Y la cuarta bestia, dice, era diferente a todas en gran manera: Sus uñas eran de hierro y sus dientes también de acero, y todo lo que mascaba lo reducía a polvo.

Y le fue dado que pudiera destruir la Tierra por todas partes, y que llevara a la desolación a todos los rincones del mundo. También le fue dado que combatiera contra los Santos del Altísimo.

Más, vino el Juez, se sentó, y le fue quitado el Reino, y este Reino fue entonces entregado a los Santos. Llegó la Edad de Oro.

Obviamente, se refiere Daniel a las Cuatro Edades: A la Edad de Oro, a la Edad de Plata, a la Edad de Cobre y a la Edad de Hierro (que es la que estamos en este momento, todos nosotros).

En la EDAD DE HIERRO, la Humanidad llega al estado actual en que se encuentra. La cuarta bestia realmente ha sido espantosa en gran manera, como dijo Daniel, distinta a todas las otras bestias.

Mas tendrá su fin, de la noche a la mañana, porque 'el día del Cristo vendrá, cuando menos se aguarde'. Así está escrito, que 'él llegará, como ladrón en la noche'.

Y en este preciso momento nos encontramos en el principio del fin. El APOCALIPSIS nos habla del principio del fin; estamos precisamente en el final de todos los tiempos, en el final del Kali-Yuga, en el final de la cuarta bestia.

Sin embargo, es obvio que antes de ese gran acontecimiento, el Anticristo realizará verdaderas maravillas, el ANTICRISTO DE LA FALSA CIENCIA, realizará prodigios:

Hará cohetes atómicos, capaces de viajar a Marte, hará cohetes atómicos con los que se podrá llegar a todos los planetas del Sistema Solar; se inventarán armas extraordinarias.

Y las gentes, todas, se prosternarán en tierra, adorando a la GRAN BESTIA y diciendo: 'No hay como la Ciencia Oficial, no hay como el Anticristo'.

Pocos serán los que escuchen la palabra del Cristo, dentro de poco tiempo. Ya las gentes no están para eso. En estos tiempos dicen: "Quiero demostración, me interesan las cosas demostrables, lo que los sentidos físicos me informen; esas cuestiones Místicas de tejas para arriba ya no me importan; no hay como la BESTIA", dicen.

Así pues, ustedes que me están escuchando, aquí, en estos momentos, sepan que los tiempos del fin han llegado.

Mas si en la Atlántida hubo un PUEBLO SELECTO, que fue sacado por el Manú Vaivaswata, hacia la Meseta Central del Asia, también, por este tiempo, habrá un Pueblo Selecto que será sacado de entre el humo y de las llamas, antes de la Gran Catástrofe.

¿Quiénes habrán de formar ese Pueblo Selecto?, ese Pueblo Selecto estará formado por aquellos que se AUTOEXPLOREN a sí mismos, por aquellos que ELIMINEN SUS DEFECTOS PSICOLÓGICOS, por aquellos que acaben con el culto al Ego, al mí mismo, al sí mismo.

Ese Pueblo Selecto estará formado por hombres y mujeres de buena voluntad, por gentes de verdad dispuestas a transformarse radicalmente.

Habr  un nuevo  xodo b blico y nos tocar , a nosotros, conducir a ese Pueblo Selecto hacia una Isla, en cierto lugar del O ceno Pac fico, un lugar secreto.

Yo mantengo por ahora el secreto, para que no se nos vayan a ir por all  los profanos y profanadores, y "salgan" y "nos coman el mando". Eso ser a grav simo, hermanos, y tenemos que "callarnos el pico" sobre el lugar...

Ese Pueblo Selecto, vivir  por aquellos d as en una regi n desde donde podr  ver la lucha, el duelo a muerte entre el fuego y el agua durante dos siglos. Desde all  contemplaremos la Gran Cat strofe, sin recibir da o alguno. Y por aqu ellos d as, la Tierra estar  envuelta en vapor de agua y humo pavoroso.

As  pues que, la humanidad perecer  por el fuego y los terremotos y por  ltimo ser  definitivamente barrida de la faz de la Tierra, con el cambio de lecho de los oc anos. Mas as , mediante ese tremendo y espantoso sacrificio, surgir  un d a, de entre el caos, continentes nuevos donde vivir  una nueva humanidad.

Y cuando el DOBLE ARCO IRIS aparezca sobre las nubes, se al de una nueva alianza de Dios con los Hombres, ese Pueblo Selecto habitar  en tierra nueva y en cielos nuevos, entonces amanecer  la Edad de Oro, NACER  LA SEXTA RAZA. Por eso fue que VIRGILIO, el poeta de Mantua dijo: 'Ya lleg  la Edad de Oro, y una nueva progenie manda'.

NO SE ADMITIR , en la Sexta Raza, en la Edad de Oro, A NADIE QUE TENGA EGO; est  prohibido. El que no haya conquistado la Inocencia, ser  rechazado, no se le dar  cuerpo; porque con uno solo que no sea inocente, ese solo corrompe a todos los dem s y acaba con la Edad de Oro.

MIENTRAS LLEGA LA EDAD DE ORO, el que tenga el 50% tiene el derecho al  xodo. Y en dos siglos que van a estar aislados, antes de que se inicie la Sexta Raza, tendr n oportunidad para disolver totalmente el Ego, y el que no lo haga, ser  Tambi n excluido, aunque haya formado parte del  xodo.